



学校だより

相見小学校だより

めざす児童像 : 自ら学びとる子 思いやりのある子 自ら鍛える元気な子

宝達志水町立相見小学校

令和4年6月21日(火)

No. 6

文責 清水ひとみ

体験活動の充実を！

～全学年・全学級を通して～

全学年・全学級を通して、「人と関わりながら本物に触れる体験活動」の充実を図っています。体験活動では、子供達の発見・感動・喜びがいっぱいです。ホームページにも掲載しています。ぜひご覧ください。

サツマイモの苗植え 5/26(木) ～1・2年生～

羽咋農林事務所の山田さん、JA はくいのみ松尾さん、学校ボランティアの山田さんにお世話いただき、今年もサツマイモの苗植えを行うことができました。子供達は、この日を待ちに待っていました。ありがとうございました。「大きくなってね。」と苗にやさしく声かけしながら、土をかける姿がありました。収穫の日が今から楽しみです。



末森城跡の見学 ～6年生～

6月1日(水)、末森城跡を見学しました。学校ボランティアの長田さんが案内してくださいました。山道を約30分間登ると、ようやく本丸跡に到着し、「末森合戦」について学びました。本丸跡から見下ろすと、見慣れた土地も見違った面持ちで、これまで気付かなかった素晴らしさを感じ取ることができました。

プール掃除 6/2(木) ～4・5・6年生～

いよいよ夏！5・6年生がプールを、そして、4年生がプールの周りを掃除してくれました。約1年ぶりのプールの掃除ですから、とても大変でした。しかし、協力し合い、とてもきれいにやり遂げられました。さすがです。15日にはプール開きを行い、いよいよプール活動が始まりました。



町立図書館見学 6/2(木) ～1年生～

1年生が、押水第一小・宝達小の1年生と一緒に、町の図書館の見学をしました。これまでは、3校別々に行ってきましたが、3年後の統合を見据えて今年度初めて合同で行いました。お話を聞いたり、指遊びをしたり、大型紙芝居を見たり等しました。子ども達は大喜びでした。





ハーブ演奏会 ～低・中・高で～

8日(水)・9日(木)に、低・中・高に分かれて、ハーブ奏者の琴平メイさんのミニ演奏会が相見小体育館で行われました。子供達は、琴平さんが演奏する手元をじっと見ながら、弦のはじき方等の違いによる音の響き方の変化に気付いていきました。そして、素敵な音色に聴き入っていました。また、後半は、子供達が実際にハーブに触らせてもらうことができました。貴重な体験ができました。

R4校長先生検定、スタート！

1学期の校長先生検定は、「しっかり定着させることで、今後に役に立つこと」「子供達一人一人が、『これはもう大丈夫!』と自信が持てるようになること」を目指して行います。また、私自身が「子供達一人一人と向き合える時間を持ちたい」という思いもあります。各学年、1週間ごとに行い、5月30日からの週は1年生、6月6日からの週は2年生というように、進めていきます。

1年生の課題は「あわせて5を、さっと言えるようになる」と「5と〇で◇」です。これらを定着させることで、このあとのたし算の学習、特に、くり上がりのあるたし算に役に立ちます。また、たし算がさっとできるようになると、ひき算の学習もできるようになります。学習はつながっています。他の学年の1学期の課題は以下の通りです。

- 〔2年課題〕 なん時なん分かな
- 〔3年課題〕 いろいろな地図記号
- 〔4年課題〕 くわしくする言葉（修飾語）
- 〔5年課題〕 6大陸3海洋・日本の周りの海流
- 〔6年課題〕 三権分立



第2回研究授業 5月26日(木)
通級スマイル教室 授業者：米沢 教諭
題材名：読んで、話して、増やそう、言葉
本時のねらい：絵や写真をヒントに、漢字の読み方や意味を考えながら読む。

ICTを活用して、漢字の読み方を確認したり、他にどんな言葉で使うかを確認したりしながら、漢字の読み方や意味を考えることができたよ。



第3回研究授業 6月6日(月) 2年算数 授業者：川原 教諭
単元名：長さをはかってあらわそう
本時のねらい：同じ長さを〇cm〇mmと、〇mmの両方で表すことができる。

黒板に掲示された「ものさしの印刷」と、ノートに貼った「ものさしの印刷」をつながげながら、「1cm=10mm」の7つ分と5mmあることを確かめることができたよ。

黒板の「ものさしの印刷」を基に、「1cm=10mm」が「いくつ分」あるのか考えながら、cmからmmに変えることができたよ。

